
IT 産業懇話会 第 10 回定時総会 
 
只今ご紹介にあずかりました、IT 産業懇話会代表理事の由利孝です。 
本⽇は、皆様、お忙しい中、当団体の第 10 回定時総会にご出席いただき誠にありがとう
ございます。 
 
第 10 回の定時総会を迎えるにあたり、私たちの活動を⽀えてくださる皆様には、⼼より
感謝を申し上げます。ありがとうございます。 

当団体は、⼤学・専⾨学校と IT 企業の交流を促進し、業界全体の発展に貢献すべく、⽇々
努⼒を続けております。特に、IT 企業の⼈材採⽤、⼈材育成、リテンションなどに関連す
る共通のテーマを学ぶ場として、数多くの勉強会を開催してまいりました。また、昨年に
続き、今年も、新⼊社員向けの合同 IT 研修を実施しております。本総会が、これまでの成
果を振り返り、次なる⽬標を定める貴重な機会となることを願っております。 

新型コロナのパンデミック発⽣以来、特に新卒社員を採⽤するためのプロセスはリモート
⾯談を含めて多様化してまいりました。⼈材に対する多様性、特に、⼥性や外国籍の⽅の
活躍の場も増えてきました。⽣成 AI の普及により、⼈間に求められる役割も変化し、シス
テム開発のプロセスにも⼤きな変化が起こっております。これらの課題は、当団体に参加
して頂いている⼤学、専⾨学校、会員企業の皆様の共通の課題です。当団体のモットーで
ある対話を通して、試⾏錯誤しながら、皆様とより良い未来を切り開いて⾏きたいと思っ
ております。 

本総会、及びその後に開催予定の懇親会を通して、皆様からは忌憚のないご意⾒を頂き、
今後の活動⽅針について議論を深め、IT 産業懇話会は、より付加価値の⾼い活動を展開し
ていける団体として成⻑していきたいと考えています。 

最後になりますが、今後とも変わらぬご⽀援を賜りますようお願い申し上げ、私の挨拶と
させていただきます。 


